
Associazione Christiane Reimann 
 

Verbale riunione del Direttivo N°2/2023 

 

In data 18 luglio 2023 alle ore 17.00 il Direttivo dell’Associazione Christiane Reimann si è riunito presso 

l’abitazione della socia Debora Barraco con il seguente odg: 

1. Relazione del Presidente 

2. Relazione del Tesoriere 

3. Organizzazione Premio Christiane Reimann 

4. Regole per le manifestazioni culturali 

5. Decadenza soci morosi 

6. Adesione nuovi soci 

7. Programmazione manifestazioni settembre/dicembre 2023 

8. Varie ed eventuali 

Sono presenti: 

Marcello Lo Iacono, Rosaria Arcucci, Agata Politi, Debora Barraco, Fabio Meli ed Elvira Siringo. Collegato on 

line Corrado Di Pietro. Assente Pina Cannizzo. 

Apre la seduta il Presidente Marcello Lo Iacono partendo dall’affrontare il primo punto all’odg e relazionando 

il Direttivo sulla soddisfacente partecipazione di pubblico agli eventi realizzati e su alcune criticità emerse a 

causa del comportamento ineducato ed incivile assunto da parte di alcuni partecipanti peraltro non iscritti 

all’associazione. Il direttivo ascolta con interesse e stabilisce di adottare nuove regole per la partecipazione 

agli eventi rimandando la trattazione e la discussione al successivo punto 4. 

Si passa quindi alla discussione del secondo punto all’odg. Il Tesoriere relaziona sullo stato dei conti 

dell’Associazione, in particolare sulla disponibilità economica in vista della premiazione del concorso Premio 

Christiane Reimann. Nonostante la disponibilità economica, al fine di poter raggiungere gli obiettivi prefissati 

si propone di realizzare qualche altra manifestazione che possa consentire il recupero di ulteriori fondi. Il 

Direttivo approva e rimanda la discussione al successivo punto 7 all’odg. 

Si passa quindi alla discussione del terzo punto. Il Presidente relaziona della buona adesione ricevuta dal 

concorso sia a livello locale, che regionale e nazionale. A tal proposito viene sollevata la problematica della 

location in cui svolgere la cerimonia di premiazione, considerando che si prevede la partecipazione di almeno 

200 persone. Allo stesso tempo viene fatto presente che è necessario cominciare a preparare tutti quegli 

aspetti collegati al cerimoniale da realizzare come ad esempio gli inviti e tutti quegli aspetti di contorno 

dell’evento stesso. Il Direttivo propone di individuare le azioni da effettuare per organizzarsi suddividendosi 

i compiti e puntare alla riuscita dell’evento. 

Esaurita la discussione, si passa al quarto punto all’odg. Il Presidente rappresenta le lamentele ricevute da 

parte di alcuni soci che hanno evidenziato come alcuni partecipanti alle manifestazioni si vantano di usufruire 

degli stessi diritti dei Soci pur non pagando la quota sociale. Dopo ampio dibattito e discussione, il Direttivo, 

ritenendo di fondamentale importanza il momento di convivialità e di socializzazione successivo all’evento 

culturale organizzato, delibera che, a far data dalla presente riunione, l’accesso al momento conviviale a 

pagamento sia subordinato alla presentazione del relativo invito che per i Soci sarà inferiore a quello richiesto 

agli altri partecipanti.  



Esaurita la discussione su questo punto all’odg, si passa al successivo. Il Presidente ed il Segretario, 

comunicano i nominativi dei soci che, nonostante i numerosi solleciti, non hanno provveduto al versamento 

ed al rinnovo della quota associativa. Pertanto propongono la decadenza dei seguenti soci: Asaro 

Mariateresa, Cannizzo Pina, Maiolino Alessandro, Romano Annalisa, D’Agata Carmela, Davì Maria Letizia, 

Giudice Lucia, Privitera Lucia. Nonostante il rammarico espresso da parte del Direttivo si prende atto di 

quanto comunicato e si approva all’unanimità la decadenza fermo restando la possibilità per il socio decaduto 

di pagare la quota e chiedere la reammissione. 

Si affronta quindi il sesto punto all’odg. Il Presidente porta alla valutazione del Direttivo l’ammissione dei 
seguenti nuovi Soci: Bartolone Maria Pia, Narciso Scibilia Elisa, Vita Rosa Maria, Scalas Maria, Bufardeci 
Giuseppe, Zanghi' Paolo, Chiarenza Giuseppe, Minati Milena, Sipala Giuseppe, D'alpa Francesco, Caia 
Carmela, Giono Calvetto Silvio, Orru Mariolina e Di Martino Salvo.  
Il Direttivo, complimentandosi con il Presidente per gli ottimi risultati raggiunti, segno di un’indubbia offerta 

culturale che sta destando attrazione e curiosità, dopo breve discussione il Consiglio approva all’unanimità 

ingresso dei nuovi soci. 

Conclusa la votazione si passa al settimo punto all’odg. Il Presidente gli eventi programmati. Tra questi la 

presentazione del libro di Umberto Garro per settembre, mentre ad ottobre si programmano una conferenza 

che sarà tenuta da Paolo Scalora e la presentazione del libro di Sebastiano Burgaretta. Per il mese di 

novembre si delibera la presentazione del libro di Corrado Di Pietro ed un evento tenuto da Elio Tocco. Per il 

mese di dicembre si celebreranno gli eventi di S. Lucia, patrona di Siracusa, tenuto da Maria Lucia Riccioli e 

Tanino Gulino, che, come cantastorie, tratteranno la vita di S. Lucia, mentre il 19 ed il 28 di dicembre saranno 

dedicati agli ormai tradizionali eventi natalizi ovvero i Cantunovu, con i loro repertorio dialettale, ed il 

concerto di fine anno con Cristina Di Mauro. 

Si discute quindi dell’ultimo punto all’odg. Il Presidente illustra il progetto da presentare nell’ambito del 

bando di democrazia partecipata promulgato dal Comune di Siracusa. Il Direttivo approva il progetto e da 

mandato al presidente di presentarlo entro i termini di scadenza del bando.  

Avendo esaurita la discussione sui punti all’odg ed essendo che nessuno chiede ulteriormente la parola, la 

riunione viene sciolta alle ore 19.30. 


